



# ～ノアのはこぶね便り～ 2025.02 03 no,13

## ☆ファミリーコンサート☆

バリトン歌手とピアニストの方をお招きして、演奏会が開かれました。前半は子どもたちに向けて、後半はおうちの方に向けて大人のコンサート♪

子どもたちの知っている曲が出てくるとみんな自然と声が出て一緒に歌いました。

力強い歌声、美しいピアノの音色に満たされた素敵な時間でした✨



## ☆お別れ会とシチューパーティー☆

いつも仲良く遊んでくれた年長のお兄さんお姉さんの卒園が近づいています。これまでのありがとうの気持ちを込めてお別れ会が開催されました。年中さんが中心となって、招待状を作ったり、輪飾りや切り紙で会場を飾ったり、“チューリップの鉢植え”のプレゼントは秋に球根を植えるところから準備をしてきました。当日はプレゼントの歌もうたい、年長さんからはお返しに歌と手作りのメダルをもらってうれしかったね。この日のお昼ごはんは、年長さんへの感謝の気持ちを込めて、年中年少さんが野菜切りのお手伝いをしてお母様方が作ってくださったシチュー。全学年が集まって一緒にいただきました。みんなでいただくシチューはとてもおいしくて、おかわりする子がたくさん。楽しい時間はあっという間に過ぎていきました。



## ☆すみれコンサート☆

年長すみれ組さんがコンサートを開いてくれました。いろいろな楽器を演奏したり歌に合わせて手話も披露してくれたり、かっこいい姿に年中年少さん達は力いっぱい拍手を送りました。

コンサートの後はすみれ組さんはろうかに並んでお客様のお見送りもしてくれて、最高のコンサートになりました。

